

■ **Christliche Ostmission**, in Worb, CH-035.6.007.475-4,
Der Verein verfolgt ausschliesslich karitative und gemeinnützige
Zwecke. Diese werden erreicht durch materielle und medizini-
sche Hilfe an Bedürftige usw., Verein (SHAB Nr.110 vom
10.06.2004, S.3, Publ.2302472). Statutenänderung:
16.06.2007. Zweck neu: Der Verein verfolgt ausschliesslich kari-
tative und gemeinnützige Zwecke. Diese werden erreicht durch
materielle und medizinische Hilfe an Bedürftige. Die Hilfe be-
steht aus Katastrophenhilfe, Nothilfe und Aufbauhilfe (Hilfe zur
Selbsthilfe). Es ist ein international tätiger Verein, das Schwere-
gewicht seiner Tätigkeit liegt gegenwärtig in Osteuropa, der GUS,
Portugal, Zentral- und Südostasien und Afrika. Die Christliche
Ostmission kann sich bei anderen Organisationen im In- und
Ausland beteiligen, gleichartige oder verwandte Organisationen
erwerben oder errichten, sowie alle Geschäfte eingehen, in denen
Synergien mit dem Hauptzweck zu erzielen sind. Sie kann
Grundstücke und Wertschriften veräussern und erwerben. Einge-
tragene Personen neu oder mutierend: Staub, Ernst Rudolf, von
Wohlen bei Bern, in Jouxten-Mézery, Mitglied, mit Kollektivun-
terschrift zu zweien [bisher: in Moudon, Vizepräsident]; Brühl-
mann, Mario, von Appenzell, in Orpund, Vizepräsident, mit
Kollektivunterschrift zu zweien; Dubi, Georges, von Burgistein, in
Muri bei Bern, Missionsleiter, mit Kollektivunterschrift zu zweien
[bisher: mit Kollektivprokura zu zweien].
Tagebuch Nr. 4110 vom 29.08.2007
(04094098 / CH-035.6.007.475-4)